

新年のご挨拶

【部会長】

機械金属部会

今 安 茂也

明けましておめでとうございます。
今年は「午年」馬は馬連れの如く、当部会として皆様と共に連携を図り、舞鶴の更なる飛躍を目指してまいります。本年もよろしくお願ひ申し上げます。

建設部会

吉 田 茂

明けましておめでとうございます。
景気回復基調のなか、社会資本整備が新しい発想のもとで着実に推進されようとしております。
この順調な建設投資が、あと10年続くようにひたすらお祈り申し上げます。

製造部会

辻 俊 宏

あけましておめでとうございます。
新しい気持ちで商売繁盛・地域発展のため、できることをひとつづつ着実に続けていきたいと思います。本年も会員の皆様にとって幸多き一年になりますように、お祈り申し上げます。

商業部会

塩 見 邦 夫

アベノミクスの経済効果が最後に訪れてくるのが商業です。近年のコンビニの大量進出、ロードサイドへのナショナルチェーンの出店とネット販売の拡大など地元も一般物販業者を取り巻く環境は益々熾烈なものになってきています。日々の経済情報を取り込む手段の一つとしてこの部会に取り組みたいと考えています。

情報サービス部会

植 本 浩 明

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
地域経済の発展の一助となるべく、新しい体制の下、皆様のお役にたてる情報を発信し、ためになる部会活動を推進してまいります。
皆様のご協力のほど宜しくお願ひ申し上げます。



交通運輸・港湾部会

松 本 直 樹

日本経済社会の再生にあたり、旧来の考え方と方法がもはや通用しないのではないかと多くの人が理解し始めているのではと思います。

課題に果敢に立ち向かい、共に道を切り開いていきたいと念願しています。

食料品・水産部会

伴 敏 彦

明けましておめでとうございます。幸多き一年になりますように。

いよいよ「舞鶴ごちそう展」を開催する年となりました。各関係部会様のご協力をお願ひ致します。

今年もどうかよろしくお願ひ致します。

金融・理財部会

多 田 勝 弥

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

日本経済はアベノミクス効果により、緩やかな回復基調にありますが、当地では未だ厳しい状況にあります。一日も早い、個人消費の拡大による景気回復を期待し、部会としても明るい課題をお届け出来る一年にしたいと思っています。

今年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

料理飲食部会

高 田 啓 司

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

今年は、舞鶴市の観光も京都縦貫道の完成に伴い、7月「海フェスタ京都」開催等大きく“人”的流れが変化する年であります。料理飲食部会と致しましても新たなメンバーで、舞鶴の“食”を大いにアピールし舞鶴の活性化に繋がるよう活動して参ります。

皆様の更なるご協力、ご指導をお願い致します。

環境サービス部会

一 盛 広 樹

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

引き続き部会長をさせて頂く事となりました。
宜しくお願ひ致します。

部会事業を2月に計画中ですので、皆様のご参加をお待ち致しております。